活今 用あ

のた子育て支援策の資源・人材を

行 財政

般質

吉

に対する方針等について所務の執行の状況および将来めとする執行機関に対し事般にわたって、市長をはじ 信を質し、あるいは報告、 質すものです。 説明を求め、 脱にわたって、 一般質問は、 または疑問を 市 の行政全

議員が一般質問を行 る答弁のうち、 項目 賢が一般質問を行いまし今回の定例会では21名の ここでは、 を掲載しており 、一人につき

市立函館病院における 禁煙タクシーの普及促進 禁煙タクシーの普及促進 (病院市の会面禁煙 を実施しているが、病院前の を実施したり、禁煙車には限定して には、客待ちタクシーを禁煙 車に限定したり、禁煙車専用 の乗り場を設置する病院も少 数ながらあるので、状況を踏 まえながら検討を進めていき たい。

地元企業に任せるベゴライアスクレーンの処分は

地元企業に任せるべき 公明党 志賀谷 隆 図ることができる技術力のある事業者を選定する必要がある事業者を選定する必要がある事業者を選定する必要がある事業者の存在が不可欠であるが、地元存在が不可欠であるが、地元存在が不可欠であるが、地元存在が不可欠であるが、地元の調整など様々な面で十分に話し合いをしながら世界ということで、具体的に私にいく必要がある。(市長)

拯

て

南茅部地区コミュニティ施設の整備については、合 を弁 南茅部地区コミュニテート 施設の整備については、合

のーいの

検討している

新生クラブ 佐古 一夫 (を弁) 夜間急病センター の整 構については、現在、他の場 所への移転新築、現在地での ので、そして議員から提案が あった総合保健センターへの 移転のいずれかということで 検討している。

答弁 南茅部地区コミュニティ施設の整備については、合け建設計画にも位置づけられており、これまで、地域交流体の施設整備の考え方について検討を行ってきた。 当市の厳しい財政状況などを踏まえ、南茅部地区では、 明公民館をコミュニティ機能に特化させた施設として、東部地区全体がきがある方向での取り組みを考えており、合併特例債の対応がでおり、合併特例債の対応がであり、合併特例債の対応がであり、合併特例債の対応がであり、合併特例債の対応がであり、合併特例債の対応がであり、合併特例債の対応がであり、合併特例債の対応がであり、合併特例債の対応がである方向での取り組みを考えている。(市長)

民間の子育て団体へのナ育で基金」創設による ている修るる

実施計画の見直政対策後期5か年

下民クラブ 井田 範行を対しているが、さらなる職員をおい。現在、後期5か年実をが出画に基づき行財政改革に積極的で以上に行財政改革に積極的に取り組んでいかなければならない。現在、後期5か年実めの見直しや経常経費の削減などの徹底した対策が必要でなどの徹底した対策が必要でなどの徹底した対策が必要であり、現計画期間後の平成22をがいるが、さらなる職員をがでいるが、さらなる職員をがあり、現計画期間後の平成22をが、さらなる職員を持ちが、さらなる職員を対策について、本年度中に取りまとめたい。 (市長)

新生クラブ 浜野 幸子 答弁 新たに設置する子ども 未来室では、当市の子育て支 援策の強化を図っていくこと としているが、中でも新規事 で、地域の子育て力向上に向 で、地域の子育て力向上に向 で、地域の子育て力向上に向 がな人材の活用は欠かせない ものであり、創意工夫を重ね ながら、効果的な事業展開を 図っていきたい。 (市長)

(教育長) AEDの設置 AEDの設置 AED(自動体外式除細動器)については、近年、その必要性と有効性が認められてきている。市立学校での設置状況は、現在、小学校2段置状況は、現在、小学校2時所方法の理解を十分に図るとともに、教職員を対象とした心肺蘇生法の講習会を実施できるように、教職員を対象としてものが、その必要性は認識してものが、その必要性は認識してもり、今後、各学校への設置について検討を進めたい。 とともに、教職員を対象とした心肺蘇生法の講習会を実施できるように、関係機関と連びきるように、関係機関と連びきるように、関係機関と連びきるように、教育長)

昨年7月2日の市長室での 大変な状況での発言をメモしており、当日夜に福祉部長が市長室で 大変な状況での発言をメモしており、当日夜に福祉部長が も、最終的に責任の所在を明らかにする必要が生じる可能 性もあると判断し、メモをとるようにとの指示はしておくように指示した。その内容からえたものであり、メモをとるように指示したものであり、メモをとらえたメモをきちんとしていない。

• 中 高等学校への 高等学校への

小

同広域連合議会へ臨む姿勢後期高齢者医療制度の問題点と

災害時要援護者リストの 民主・市民ネット 見付 宗弥 管弁 災害時要援護者の避難 大援を円滑に行うためには、 平常時から情報収集および共 有が不可欠であり、地域の実 情に即した情報収集のあり方 について、現在、検討を進め でいる。リストの整備にあた っては、個人情報の適切な管 理に十分配慮した中で取り組 みを進め、災害時には、この リストを活用し、関係団体や 関係機関との連携を図りなが ら、要援護者の安否確認、救 助救出、避難誘導などの安全 確保に努めたい。 (市長)

被害者

D V被害者への 「場の支援」 「場の支援」 を計 D V被害者の自信につながり自立支援に有効なパソコン講座の開催やD V シェルターを出た後の子どもへの居場所の提供などの「場の支援」が今後重要とのことだが、そのような支援に活用できる公共施設としては、学校の余裕教室や社会教育施設、福祉を改立とから、今後、支援団体等のの開催が可能な施設もあることから、今後、支援団体等のの開催が可能な施設もあることから、今後、支援団体等のの開催が可能な施設もあることから、今後、支援団体等の声を聞きながら、適宜対応していきたい。 (市民部長)

究していきたい。 (市長) 事であり、他都市の状況や制 である。また、制定過程も大である。また、制定過程も大である。また、制定過程も大 のみならず実効性も問われる のみならず実効性も問われる

高齢者が生きがいをもって 社会貢献できるための支援 種のボランティアグループな をで、高齢者の社会貢献活動 どで、高齢者の社会貢献活動 をで、高齢者の社会貢献活動 をで、高齢者の社会貢献活動 をで、高齢者の社会貢献活動 をで、高齢者の社会貢献活動 をした地域づくり、参加者の連 特感の醸成、コミュニティの をとした地域づくりにも役立 つため、参加へのきっかけづ つため、参加へのきっかけづ つため、参加へのきっかけづ でいやどのような活動への参

「子どもの権利条例」 日本共産党 市戸 ゆたかのための調査の必要性

子 ど のも

答弁 「子どもの権利条例」 で利益の最大限の尊重など、 で利益の最大限の尊重など、 であたものであり、子どもが 社会の中で安心して健やかに が利益の願いである。 産業振興の具体的施策と 会後の取り組み 会後の取り組み を発力 地域の産業振興・雇用 である。短期的な施策では、 である。短期的な施策では、 質対策や起業化の促進などを、 とが大切 である。短期的な施策では、 関易の推進、学術都市の形成 などの施策を展開し、地域の 産業振興が図られるよう努力 したい。 (市長)

(競輪事業部長) 新生クラブ 黒島 宇吉郎 を行っていることについてのの機械設備保守等業務委託のの機械設備保守等業務委託のの機械支援を受けながら機器メーカーのグループ会社として技術支援を受けながらの保守点検業務を実施してきた。 平成14年に新規導入された現有機器についても、新しい機器メーカーの技術指導・支援を受けながら機器保守にあると判断されたのではないか。(競輪事業部長)

輪車券発

保守管理業者 発売等機器の

平成19年11月 1 日発行